

The AXESS logo is displayed in a bold, black, sans-serif font in the top right corner of the page.

Paris

France

Axess, partenaire officiel des Maisons Olympiques allemande et autrichienne

Installées au pavillon Montsouris et au stade Jean-Bouin, les Maisons autrichienne et allemande hébergent le QG des participants aux Jeux Olympiques de Paris 2024. A cette occasion, visiteurs et athlètes de haut niveau ont la possibilité de découvrir l'excellence de la technologie autrichienne.

Depuis le Péloponnèse, et après un long parcours à travers la France, la Flamme Olympique atteint Paris le 26 juillet où Marie-José Pérec et Teddy Riner embrasent la Vasque des Jeux Olympiques au terme de la cérémonie d'ouverture. Pour ces 33^{èmes} Jeux Olympiques, la société Axess apporte elle aussi sa contribution en tant qu'acteur reconnu mondialement en matière de billetterie et de contrôle d'accès.

Rôle d'Axess en tant que partenaire aux Jeux Olympiques

Axess est particulièrement fière d'être partenaire des Maisons Olympiques allemande et autrichienne. Les similitudes qui existent entre le sport de haut niveau et la technologie de pointe de la société sont évidentes. En effet, tous deux exigent une précision extrême, mais aussi la capacité d'innover au bénéfice de la performance et la volonté de toujours tendre vers l'excellence. « Notre objectif

est de créer les meilleures conditions possibles pour les athlètes, le public et les organisateurs. Nous sommes donc heureux de réaliser un accès plus sécurisé et plus efficace aux Maisons allemande et autrichienne, et de créer ainsi un environnement dans lequel chacun peut se concentrer sur ce qui est important : le sport », déclare Claudia Wuppinger, directrice marketing d'Axess.

Lieux d'accueil et de repos en marge des sites de compétition

Loin de l'agitation du sport, les athlètes ont besoin avant tout d'un lieu où ils peuvent se retirer et qui leur offre en même temps un sentiment d'être chez-soi même lorsqu'ils sont à l'étranger. Cette année, la Maison autrichienne a été établie au pavillon Montsouris qui se trouve dans le sud de la capitale française. Le stade de rugby Jean Bouin, à proximité immédiate du Parc des Princes et du Stade Roland Garros,



AX500 Smart Gate NG
Palette mobile, WIFI et batterie

abrite quant à lui le QG de la Maison allemande. En raison des dimensions culturelles et diplomatiques des Jeux Olympiques, chaque maison dispose d'un espace d'accueil où sont invitées de nombreuses personnalités du monde du sport, des affaires, de la presse, de la politique et du divertissement, et où l'on célèbre les victoires. Outre les espaces VIP et ceux réservés à la presse, des espaces payants sont mis à la disposition des visiteurs. La Maison allemande a même créé une zone destinée aux supporters, ainsi qu'aux transmissions publiques des événements.

Contribution aux Maisons allemande et autrichienne

Afin de garantir un accès sécurisé et une gestion efficace des visiteurs, toutes les zones ont été équipées de solutions Axess. Des accréditations développées par la société autrichienne ont aussi été mises en place. L'accès se fait donc grâce à des tickets électroniques et physiques qui sont lus via des lecteurs et des Handhelds Axess. Le matériel installé a été loué et sera réutilisé pour d'autres événements une fois les Jeux de Paris terminés. Ce partenariat montre l'engagement d'Axess en faveur de systèmes d'accès innovants et de solutions globales, et comment la technologie autrichienne aide à organiser la gestion des flux de manière professionnelle lors d'événements majeurs.

Rencontre entre l'esprit olympique et la technologie autrichienne

Une fois de plus, l'esprit olympique est célébré à l'occasion de ces 33^{èmes} jeux. Cela signifie également que le combat est plus important que le triomphe. Mais aussi que les rencontres et les échanges entre personnes d'origines et de cultures différentes ont pour objectif de se dérouler dans le calme et la convivialité.

« Nos technologies sont conçues pour rassembler les gens et garantir un accès fluide et sécurisé aux sites événementiels. Nous croyons aux valeurs du Mouvement Olympique et considérons que notre rôle est de concrétiser une partie de cette vision à travers nos systèmes en offrant aux participants et aux visiteurs une expérience positive et sans stress », déclare Oliver Suter, CSO d'Axess.

Le partenariat d'Axess aux Jeux Olympiques, qui existe d'ailleurs depuis les

Jeux de Rio de Janeiro en 2016, s'intègre parfaitement dans le programme et les activités d'Axess. La société possède ainsi une vaste et longue expérience dans le domaine de la billetterie et du contrôle d'accès, de même qu'un nombre impressionnant de projets réalisés avec succès à l'occasion d'événements sportifs prestigieux.

Ainsi, au cours des dernières années, Axess a équipé des sites sportifs majeurs tels que ceux des Grands Prix de Formule 1 de Barcelone et de Melbourne, plusieurs stades de football allemands (Leipzig, Dortmund et Cologne) à l'occasion des Championnats d'Europe 2024, ainsi que le stade Eden Park en Australie lors de la Coupe du Monde Féminine de la FIFA 2023. Aux USA, sept stades de la NFL sont également équipés de solutions Axess, tels que le Ford Field Stadium à Détroit dans le Michigan.

→ AX500
Smart Gate NG

→ Axess
SMART TERMINAL 600

→ Axess
HANDHELD

→ Axess
WEBSTORE

→ Axess
LANE CONTROL MONITOR

→ Axess
VISITOR.SELFREGISTRATION

